

Herren Kreisliga B

TTC Uhingen II : TTG Süßen
Samstag, 26.11.2022, 18:00 Uhr

Für die TTG Süßen geht die Siegesstraße weiter

Großer Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Niedermann / Ehram nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste der TTG Süßen im Match der Herren Kreisliga B einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam TTC Uhingen II, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 25:36) hinnehmen musste. Matchwinner waren an diesem Tag Ehram und Niedermann welche in Einzel und Doppel ungeschlagen blieben. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 5. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 6:4.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Beim Sieg von Trapp / Völkel gegen Sautter / Beißer konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Recht schnell besiegt war die Niederlage von Straub / Wörner beim letztendlich klaren 0:3 gegen Niedermann / Ehram. Benkart / Bauer bekamen im Anschluss ihre Gegner Niedermann / Fauser beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen Punkt beisteuern konnte Christian Trapp im Match gegen Hans-Jörg Sautter, das 0:3 verloren ging. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Tobias Völkel und Heinz Niedermann, ehe sich der Spieler des TTC Uhingen II in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Beim wenig später folgenden 0:3 gegen Max Niedermann fand hingegen Tobias Straub von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Andreas Wörner bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Siegfried Ehram. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Nico Beißer fand Leon Benkart indessen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Jakob Bauer bezwang anschließend Manuel Fauser in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:5. 2:3 endete das Einzel zwischen Christian Trapp und Heinz Niedermann aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Das war nichts für schwache Nerven. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Lange mit Hans-Jörg Sautter ringen musste Tobias Völkel in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich eine große Überraschung landen, ging Völkel doch auf Basis der Spielstärkewerte als deutlicher Außenseiter in das Match. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Völkel zu Ende ging. Lediglich einen Satzserfolg verbuchte dagegen am Nachbartisch Tobias Straub bei seiner Pleite gegen Siegfried Ehram. Mittlerweile stand es damit 5:7. Nicht ganz mithalten konnte Andreas Wörner, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Max Niedermann, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Leon Benkart und Manuel Fauser, das Leon Benkart letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Benkart mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Jakob Bauer gewann sein Spiel gegen Nico Beißer eher ungefährdet mit 3:0. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes,

als Bauer mit einem 11:0 über Beißer hinwegfegte. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. Trapp / Völkel hatten nachfolgend gegen Niedermann / Ehram indessen bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Damit war der 9. Punkt für die TTG Süßen im Kasten.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 03.12.2022 gegen den SSV Hausen, während die TTG Süßen am 10.12.2022 gegen die TSG Eislingen IV antritt.

Statistik:

TTC Ugingen II

Doppel: Trapp / Völkel 1:1, Straub / Wörner 0:1, Benkart / Bauer 0:1

Einzel: C. Trapp 0:2, T. Völkel 2:0, T. Straub 0:2, A. Wörner 0:2, L. Benkart 2:0, J. Bauer 2:0

TTG Süßen

Doppel: Niedermann / Ehram 2:0, Sautter / Beißer 0:1, Niedermann / Fauser 1:0

Einzel: H. Niedermann 1:1, H. Sautter 1:1, S. Ehram 2:0, M. Niedermann 2:0, M. Fauser 0:2, N. Beißer 0:2